
質　問　者 質　問　事　項

岡原新市長に聞く
愛媛国体について
保育園児の現況について
丸山公園庭球場改修について
離島の活性化について
「環太平洋大学短期大学部」の公立化について
所信表明・リーフ「声を力に」について

総選挙後の政権に何を期待するか

石橋市政の何を継承し何を是正するのか

環太平洋大学短期大学部の公立化問題

各施策の問題点の是正について

憲法改定、原発、消費税について
職員の削減、非正規雇用拡大の問題
国民健康保険について
同和問題について

質　問　者 質　問　事　項
IPU環太平洋大学短期大学部の公立化について
魚市場建設について
保育園・幼稚園の現状について
空き家対策について

若者の定住促進について

交通困難地域の移動手段について

うわじま歩ポについて

ピロリ菌検査に保険適用を

フォルケホイスコーレについて

市長見解について

格差解消について

子育て支援について

宇和島をどう変えていくか
予算案決定過程の見える化について
人事政策の見直しについて
国民の祝日とは
医療費の削減について
教員の就労環境について
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